

Review Pet Rescue

King

Pet Rescue Saga es un juego de rompecabezas que es fácil y divertido de jugar. Tienes que salvar a las mascotas haciendo combinaciones de cubos. Todos los partidos deben ser del mismo color, esto requiere un pensamiento lógico y una buena capacidad de planificación porque no tienes innumerables movimientos. Para los jugadores que deseen dominar este juego, hay muchos niveles interesantes

Pet Rescue Saga es una **aplicación** web muy conocida. Fue construido por el mismo creador de Candy Crush Saga y es bastante similar en términos estéticos y sigue la misma línea, con la excepción de su propósito y objetivo.

Como presentación inicial tenemos, en parecencia con la aplicación para iphone Candy Crush, no un tablero pero sí un camino de niveles que recorre un campo mágico, ese campo maravilloso y algo mágico tiene una cascada, un gato y setas gigantes, un castillo y un el pavo de sombrero y el reloj. A medida que avanzamos en el juego el campo se transforma en una ciudad con algunos animales gigantes.

El objetivo del Pet Rescue Saga varía un poco de nivel a nivel, pero una cosa es cierta: el usuario tiene que hacer uniones de bloques del mismo color, como mínimo dos después de apagarlos haciendo clic sobre ellos con el ratón, cuanto más bloques el jugador limpiar, más puntuación obtiene al final del nivel.

El **Pet Rescue Saga** es bastante divertido y adictivo. Basta decir que se pasa en torno a los animales y que el usuario tiene la función, en varios niveles, salvar sus vidas. Además de que este es un juego de estrategia y el usuario tiene que pensar con un cierto número de jugadas a fin de conseguir los empalmes de bloques correctos, consiguiendo un número máximo de puntos y de limpiar toda la pantalla de juego.

Este juego implica que el usuario tenga contacto con los demás jugadores. Vidas y desbloqueos para algunos niveles sólo se logran a través de sus amigos. Esto puede ser un obstáculo para algunas personas.

Este juego tiene algunos efectos de sonido agradables que puedes escuchar cuando unes las cajas de los mismos colores. Pero para cada combinación dada, pueden aparecer diferentes efectos de sonido, por ejemplo, cuando haces una combinación simple de los dos cubos, la cantidad de puntos se animará y se alejará con algún efecto de sonido para eso en el fondo. Cuando haces combinaciones más grandes como limpiar bloques, habrá un sonido diferente y más efectos visuales. Un poco de tema apoyará el mensaje para completar un nivel.

Después de cada nivel, algunas estadísticas aparecerán en la pantalla con un botón intuitivo para compartir su puntaje en la plataforma de Facebook y también qué tan bueno fue su rendimiento y el índice del nivel anterior. Antes de comenzar el siguiente nivel, verá una animación simple de la hoja de ruta con niveles y luego aparecerá otro menú rápido con la instrucción de qué hacer en el próximo desafío.

Los cambios incluyen cosas como alcanzar cierta cantidad de puntaje y resquitar 3 mascotas, por ejemplo, así que preste atención a este tipo de reglas a los niveles mientras pasa. En el juego verás que hay muchos tipos de potenciadores y herramientas diferentes y con información adicional sobre cómo usarlos. Esté atento a todo tipo de cajas premium con signos de multiplicación que pueden aumentar los resultados de su puntaje.

La estructura puede ser muy diferente en el comienzo del juego, puedes subestimarla fácilmente y pensar que solo está compuesta por cubos que necesitan matchem y nada fácil, pero como lo decimos antes, a veces hay algunos obstáculos que solo pueden hacerte pensar Más lógicamente, cómo salvar a las mascotas, siempre que este sea el foco principal del juego.

Los obstáculos pueden ser en forma de algunas cosas trágicas que permanecen entre los cubos y tal vez se ve como una estructura, pero verá que no hacen nada. Por otro lado, tienes cosas como bombas que son interactivas, así que no las toques, las verás redondeadas. También puedes ver la bomba que hay en algunos cubos de vidrio, pero de nuevo es fácil reconocerlos, así que no te preocupes, estos cubos de vidrio serán destruidos después de una colusión y luego la bomba se quedará sola.

Y nuevamente, después de completar el nivel, verás el breve avance animado que representa cómo te mueves en el mapa del juego. Todos los niveles están separados en episodios, lo que significa que en un episodio hay unos pocos niveles. Pero al igual que muchos otros juegos, puedes competir con otros jugadores y seguir adelante con algunos desafíos muy buenos.

Pros	Cons
- Este es un juego en el que se desarrollan varios trucos	- Puede causar dependencia
 Puede contribuir al desarrollo psicomotor y orientación espacial de los alumnos, 	- A veces es necesario realizar compras dentro de
- Aspecto muy útil para los alumnos más jóvenes.	la app
- No hay violencia involucrada	-Algunos niveles pueden ser complejos

Links Facebook: https://www.facebook.com/PetRescueSaga

Twitter: https://twitter.com/petrescuesaga

Instagram: https://www.instagram.com/petrescuesagaofficial/

Web: https://king.com/es/game/petrescue

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=com.king.petrescuesaga&hl=es_es

Apple Store: https://apps.apple.com/es/app/pet-rescue-saga/id572821456